SCHÜLERAUSTAUSCH MIT AUSTRALIEN 24

März 2024 - April 24 | GSE und Oberon High School



Auf in ein neues Abenteuer

Nach fast fünfn Jahren war es endlich wieder so weit: Unsere Freunde der Oberon High School im Bundesstaat Victoria in Australien waren für vier Wochen zu Besuch an der GSE. 12 junge Frauen und Männer im Alter von 14-17 Jahren haben sich auf den weiten Weg gemacht, um in deutschen Gastfamilien im Ebsdorfergrund zu wohnen, die Sprache etwas besser zu lernen und um Freundschaften zu schließen.

Tolle Ausflüge!

Unsere Gäste waren mit ihren deutschen Familien auf vielen Ausflügen hier in der Region aber auch im Ausland am Meer und auf Bergen (hier und da gab es sogar noch Schnee zu sehen.) An manchen Tagen war es unseren Gästen wirklich kalt.





Besuch im DFB Campus in FFM:

An einem Tag ist eine kleinere Gruppe australischer Schüler zum DFB Campus eingeladen worden. Matthias Eilert gab den Besuchern eine interessante Führung durch den imposanten Bau, der dein einzigen "Full Size Indoor" Fussballplatz in Deutschland hat. Am Ende haben wir sogar die mehrfache Weltmeisterin Renate Lingor getroffen.









SCHÜLERAUSTAUSCH MIT AUSTRALIEN 24

März 2024 - April 24 | GSE und Oberon High School



Besuch in Frankfurt

An einem Samstag haben wir die hessische Metropole Frankfurt erkundet. Neben einem kleinen Stadtrundgang gab es Zeit zum Shoppen und für hessische Spezialitäten. Die vielen Kundgebungen und Demonstrationen an diesem Tag haben den Besuch in der Stadt wirklich turbulent gemacht..

In diesem Jahr musste sich Frau Ray vom Austauschprogramm verabschieden. Seit fast 30 Jahren hat sie jungen Menschen aus Deutschland und Australien immer wieder die Möglichkeit zur Begegnung und zum Austausch gegeben. So sind auch in diesem Jahr wieder viele Freundschaften entstanden, die noch einige Jahre anhalten werden und zum besseren gegenseitigen Verständnis beitragen.





Unser Besuch in Australien

Am 27. September ist es dann so weit. Wir werden unsere Freunde in Australien besuchen. Wir freuen uns schon jetzt, auch wenn es noch einige Monate sind. Ganz besonderer Dank gilt den australischen KollegInnen Liz Ray, Vlad Filipofsky und David Nutting sowie Andrea Fowler und ALLEN deutschen Gastfamilien!







